

## Lotería Nacional celebra 95 aniversario de la FCA con sorteo conmemorativo

Abril 6, 2025

- Boleto conmemorativo de la Lotenal que honra a Contaduría y Administración por sus primeros 95 años

La Lotería Nacional y la Facultad de Contaduría y Administración (FCA) celebraron este domingo 6 de abril el Sorteo Zodiaco 1699 para conmemorar los primeros 95 años de historia de la Facultad. El evento se llevó a cabo en el edificio sede de la institución, en la zona centro de la Ciudad de México.

La ceremonia dio inicio en punto de las 19:00 horas con el vaciado de los ábacos a la esfera de números. Diez minutos después, la tómbola comenzó a girar, revolviendo las esferas que contenían los números de la suerte. Posteriormente, tras emitir las recomendaciones en materia de Protección Civil, se emitieron sendos discursos que celebraban el encuentro.

El Dr. Manuel Camacho Higareda, gerente de Relaciones Públicas de la Lotería Nacional, dio un mensaje de bienvenida en representación de la Mtra. Olivia Salomón, directora general de la institución. Subrayó la relevancia de la FCA como formadora de generaciones de profesionales e intelectuales, destacando que, egresados como el actual jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino, son ejemplo del impacto de esta Facultad en la vida pública del país.



Detalló que se imprimieron 2 millones 400 mil cachitos para este sorteo, con una bolsa total repartible de 24 millones de pesos, siendo el premio mayor de 7 millones en una sola serie. “Este

sorteo se une a los festejos de una institución académica ejemplar, con un billete que no solo honra su historia, sino que también la difunde por todo el país”, expresó.

Por su parte, el Dr. Armando Tomé González, director de la FCA, agradeció el reconocimiento y la hospitalidad de la Lotería Nacional. Destacó que la Facultad alberga a más de 18 mil estudiantes entre licenciatura y posgrado, y recientemente ha extendido sus operaciones al estado de Oaxaca. “Estos primeros 95 años han estado marcados por la formación de miles de egresados comprometidos con el país [...] les deseo mucha suerte a todas las personas que compraron un boleto de la Lotería, y ojalá que estos 7 millones de pesos queden entre los muchos miles de egresados que la Facultad ha dado en estos 95 años”, expresó el director.



A las 20:00 horas, el Dr. Tomé González fue invitado a dar el tradicional campanazo de inicio del sorteo, acompañado por los emblemáticos “niños gritones”. Mientras el sorteo se desarrollaba, recibió una reproducción ampliada del billete conmemorativo y se tomó la fotografía oficial con las autoridades presentes.

La Lotería Nacional reafirmó su compromiso de enaltecer a instituciones que contribuyen al desarrollo de México, pues fomenta la participación ciudadana mediante sorteos con causa. Además, como parte de su nueva visión institucional, la Lotenal anunció que este año realizará sorteos foráneos para promover valores culturales de distintos estados, comenzando por Guerrero.

La noche cerró con una porra tradicional de los “niños gritones” y el agradecimiento a todos los asistentes, concluyendo así un evento que unió la suerte con el reconocimiento académico.

Los resultados del sorteo se pueden consultar en el sitio oficial: [lotenal.gob.mx](http://lotenal.gob.mx).



Redacción y fotografías: Luis Fernando Reyes